



4 Pièces

105 m²

Réf. 87186834

495 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

// Nice – Bas Cimiez // Situé au dernier étage d'un charmant immeuble de deux étages, ce superbe appartement de 105m² habitables (78m² carrez), entièrement rénové avec des prestations soignées, offre un cadre de vie exceptionnel au cœur de Cimiez. Dès l'entrée, vous serez séduit par la luminosité omniprésente, les volumes généreux – particulièrement rares sur le secteur – Traversant et baigné de lumière tout au long de la journée, l'appartement s'ouvre sur un balcon offrant une vue dégagée. L'espace de vie, spacieux et convivial, accueille un élégant séjour avec cuisine ouverte entièrement ...

// Nice – Bas Cimiez // Located on the top floor of a charming two-story building, this superb apartment with 105 m² of living space (78 m² Carrez), fully renovated with high-quality finishes, offers an exceptional living environment in the heart of Cimiez. As soon as you enter, you'll be captivated by the abundant natural light and the generous floor plans—particularly rare in this area. With a dual-aspect layout and bathed in light throughout the day, the apartment opens onto a balcony offering unobstructed views. The spacious and inviting living area features an elegant living room with a ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

